



令和6年4月26日(金)
紀美野町立下神野小学校
☎ 073-495-2019
緊急連絡用 080 - 2511- 8899

お兄さん、お姉さんとしてできること

先日は黄砂で紀美野の山も黄色く霞んでしまいました。黄砂は、中国の北部から強風に巻き上げられて3000~4000kmの距離を飛んできます。その間に大きい粒から落下していき、日本に到着する頃にはとても細かい粒子ばかりになっているそうです。気管への影響もあるようで、私はしばらく、咳が続きました。皆さんは大丈夫でしたでしょうか。

1年生は入学、他の学年は進級して約1ヶ月がたちました。子どもたちの様子から、新しい教室、先生にも慣れ、自分のよさを発揮し始めることができているように思います。

始業式で、子どもたちに「自分が入学したころを思い出して、お兄さんやお姉さんにしてもらってうれしかったことをしてあげてください。」というお願いをしました。毎朝、登校する時に1年生が靴を履き替えるまでずっとそばにいてくれるお兄さんお姉さんや、運動場で一緒に遊ぼうと声をかけてくれるお兄さんお姉さんがいます。教室に入れば、担任がやさしく迎えてくれます。先日は、学校探検があり、2年生が案内して教室の場所や保健室や職員室への入り方などを教えてくれていました。お陰で少しずつ学校に慣れ、安心して学校生活を送れているように感じます。授業中は、よく話を聞いています。先生に質問をしたり、大きな声で発表したりしています。国語の授業では、ひらがなを1字ずつしっかりと筆圧で丁寧に書いています。



~~~~ 子どもたちの作文から紹介します ~~~~

ぼくが一年生にしてあげたいことは、ドッチボールです。なぜかという、ぼくが最近して楽しかったので、一年生におすすめしたいなと思ったからです。次は、キャッチボールです。これもぼくが最近して楽しいなと思って、おすすめしたいなと思ったからです。

(3年生)

わたしが一年生にしてあげたいことは、休み時間や昼休みの時間に、わたしから一年生を遊びにさそってあげることです。みんなで、一緒に遊びたいです。そして、ひとりぼっちにならないようにしてあげたいです。あと、一年生が困っていないかをよく見て、もし困っていたら助けたいです。早く一年生と仲良くなりしたいです。

(4年生)

わたしが一年生にしてあげたいことは、二つあります。まず一つ目は、困っているときに助けてあげたいです。最高学年として、けがをしているときなどは、保健室に連れて行ったりしてあげたいです。二つ目は、運動会など行事のときに、分からないことがあれば教えてあげたいです。一年生は、分からないこともあると思うので教えてあげたいです。

(6年生)

最後に、家庭訪問・個人面談へのご協力ありがとうございます。お子さまのお家での様子や保護者の方の願いなど聞かせていただければと思います。また何かご心配なことがあれば、お気軽に担任にお伝えください。よろしくお願いいたします。

学校長 藪根 一仁

5月の予定 (変更する場合があります。)

日	月	火	水	木	金	土
			1 街頭指導 集団登校 下校 1~4・6年 13:20/5年 14:40	2★ 集金袋配付 家庭訪問③ 下校 13:30	3 憲法記念日	4 みどりの日
5 こどもの日	6 振替休日	7★ 育友会費等集金	8 集団下校	9★ 歯科健診	10★ 眼科健診 SC 来校日	11
12	13 委員会	14	15 集団登校	16 SC 来校日	17	18
19	20★ キッズサポートスク ール 2・3年/5年	21	22★ 集団下校 (1~5年) 6年下校 13:30	23★ 修学旅行	24★ 修学旅行	25
26	27 クラブ	28	29	30★ 体力テスト	31★ 集団登校 遠足「白浜エネ ルギーランド」	1

- ★ 2日(木) 家庭訪問最終日です。下校は 13:30 です。
- ★ 2日(木) 集金袋を配付します。7日(火) に提出をお願いします。
- ★ 9日(木) 歯科健診 9:00~です。朝しっかり歯を磨いて登校しましょう!
- ★ 10日(金) 眼科健診です。朝しっかり顔を洗って登校しましょう!
- ★ SC(スクールカウンセラー)の来校日となります。(一年を通じ原則金曜日の来校となります。)
- ★ 20日(月) 3限 10:45~11:30 2・3・5年生で警察少年課によるキッズサポートスクールの出前授業があります。
- ★ 22日(水) 6年生は 13:30 下校です。(修学旅行前日のため)
- ★ 23日(木) 6年生修学旅行 6:30 文化センター集合です。
- ★ 24日(金) 6年生修学旅行 17:30 文化センター到着予定です。
- ★ 30日(木) 体力テストです。
- ★ 31日(金) 集団登校、遠足「白浜エネルギーランド」8:15 学校出発 16:00 学校到着 (詳細は後日案内を配付します。)



4月12日(金)に育友会評議員会を行いました。今年度の計画や総会についてお話し合いいただきました。また、25日(木)の総会にはたくさんの皆さんにご参加いただきました。ありがとうございました。今後も育友会活動へのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



学校への車送迎について

悪天や遅刻、早退などで、校内に車で入られる場合は、体育館前に駐車をお願いします。児童玄関前は、子どもの出入りがありますので、事故防止のためご協力をお願いします。

新しい学年で はいポーズ！

 **1年生** 

 **2・3年生** 

 **4年生** 

 **5年生** 

 **6年生** 

始業式・入学式の日、それぞれの学年の集合写真を撮りました。例年なら、散り始めている桜やチューリップも、今年は、ちょうど満開！きれいな写真が撮れました。まるで、みんなの入学・進級をお祝いしてくれているようでした。

投句ありがとう。みなさんも俳句を作ってみませんか？

今月の俳句

- 「 さくらまう 入学式が なつかしい 」 (5年)
「 桜散り ピンクのじゅうたん ひかれてる 」 (6年)
「 さくらあじ おかしあるけど わかんない 」 (6年)



令和6年度 入学式 4.9

5人のかわいい1年生が下神野小学校に入学しました！
受付では、緊張している1年生に声をかけながらリボンをつけてくれた6年生。そして式場では、一人一人の名前を呼んで、お迎えのことばを伝えてくれた2年生。とってもやさしくて、あったかい気持ちが伝わってきました。それに、校歌のピアノ伴奏の6年生、「さんぽ」を歌ったり、掃除や式場の準備をしたりしてくれた2～6年みなさん。みんなが1年生のためにがんばってくれたおかげで、すてきな入学式になりました。

これからも5人の1年生のよいお兄さんお姉さんとしてよろしくお願いします。



みんなでランチルーム！ 4.15

15日から1年生の給食がスタート。
全校みんながランチルームにそろいました。

小学校生活初めての給食は、カレーライス。そして翌日の16日は、からあげ。

おいしい給食に思わず笑顔。

みんなで食べる給食はおいしいね。これからも好き嫌いせず楽しく食べよう！



学校たんけん 4.18

1年生に学校のことをよく知ってもらおうと、2年生が校内を案内してくれました。音楽室や図工室などの特別教室や、保健室や職員室、そして校長室も案内してくれました。校長室では、校長先生がお出迎え。普段は入ることのない部屋に2年生も緊張していたようです。そんな中、練習の成果をしっかりと発揮し、1年生を学校たんけんにつれて行ってくれました。ありがとう、2年生！楽しかったね、1年生。



全国学力・学習状況調査 4.18

全国の6年生がこの日に学力・学習状況調査を行いました。その数、なんとおよそ102万人！本校の6年生も朝からやる気満々！！調査が始まると、教室には鉛筆を走らせる音が。国語と算数、今年は2科目でしたが、時間いっぱいがんばりました。2時間目の算数の終了を知らせるタイマーのベルが鳴ると、ほっと息がもれ、みんな「終わった～！やった～！」やりきった感が伝わってきました。6年生本当によくがんばったね、お疲れさま。

